



Fa. Tonehunter  
Grengeler Mauspfad 183  
51147 Köln  
Deutschland

Tel.: +49.(0)2203.962780  
Fax: +49.(0)2203.962790

[info@tonehunter.de](mailto:info@tonehunter.de)  
<http://www.tonehunter.de>

## London 67

Bedienungsanleitung  
Operating Instructions



## London 67

Swinging London 1967: Clapton, Townshend, Page und ein gewisser James Marshall Hendrix verschaffen sich mit großen Marshall-Türmen Gehör. Mit enormen Schalldruck erzeugten diese Stacks eine bis dato unbekannte Verzerrung aus übersteuerten Endstufen! Und heute? Lieben wir diesen Sound immer noch, aber am liebsten in „gesunden“ Lautstärken. Bitte sehr: mein Tonehunter **London 67** bietet von fast clean bis heavy Overdrive dem Gitarristen alle Möglichkeiten für klassische und moderne Sounds. Nicht zuletzt dank der zwei unterschiedlich zuschaltbaren Gain-Stufen ist das **London 67** extrem vielseitig und passt zu jeder Gitarre - ob Singlecoils oder Humbucker. Wie bei allen meiner Pedale lässt sich das Zerrvermögen wunderbar mit dem Volumen-Poti dosieren.

### Technische Daten:

Gewicht: 300 g  
Länge: 12,05 cm  
Breite: 9,5 cm  
Höhe über alles: 5,1 cm  
Spannungsbereich: 9 V DC  
Max. Stromaufnahme: 15 mA

### Allgemeine Beschreibung:

- 1** Eingang für Gitarrensinal
- 2** Ausgangssignal zum Verstärker
- 3** Schalter Gainstage Dark
- 4** Schalter Gainstage Bright
- 5** Volume Regler
- 6** Voice Regler
- 7** Drive Regler
- 8** Ein / Aus Schalter
- 9** Led Anzeige
- 10** 9V DC Anschluss

## London 67

London back in 1967. Artists like Jimi Hendrix, Eric Clapton, Jeff Beck or Jimmy Page created a whole new kind of guitar sounds. Stages got bigger, amps louder and a new sound enforced. With an enormous loudness these amps created a one of its kind distortion coming from their overdriven power amps.

Nowadays we want these sounds playing a club gig with well controlled volume. The Tonehunter London 67 Ovedrive offers this special harmonic overdrive with powerfull punch and huge dynamics thanks to its unique wiring circuit.

The London 67 also offers two switchable gainstages with different characteristics for perfect fitting overdrive sound. From almost clean to high overdrive the London 67 offers all possibilities for either classic or modern sounds.

### Technical Data:

Weight: 300 g  
Length: 4,74"  
Width: 3,74"  
Overall Hight: 2,00"  
Voltage: 9V DC  
max Current: 15 mA

### General Description:

- 1** Input for guitar signal
- 2** Output to amp
- 3** Switch Gainstage Dark
- 4** Switch Gainstage Bright
- 5** Volume control
- 6** Voice control
- 7** Drive control
- 8** On / Off switch
- 9** Led indicator
- 10** 9V DC connector